

霧島市国際交流協会



イベントレポートVol.37(令和3年度第3号)

令和3年12月18日



国際交流みかん狩りと霧島いいところ発見ツアーを開催しました！



12月18日(土)、「国際交流みかん狩りと霧島いいところ発見ツアー」を開催しました。当イベントは、例年行われていた国際親善レガッタの代替イベントとして初の試みで、霧島の景色や特産品を通して国際交流を図っていただくことを目的に開催し、日本人22名、外国人9名、事務局5名が参加しました。

福山町のみかん畑に到着後、開会の挨拶、みかん狩りの説明の後には、それぞれみかん狩りに取り掛かりました。日本人をはじめ参加されたベトナム人・韓国人・イギリス人、伺った方は皆「みかんが大好き」とおっしゃっていました。

みかん狩りの後は、場所を移して体育館にてニュースポーツを通じた交流。ニュースポーツとは年齢や体力関係なく誰でも気軽に楽しめるスポーツで、グループに分かれスポーツを楽しみ、交流が深まったようです。

その後、坂元くろずレストラン「壺畑」へ向かい、レストランの大きな窓から見える壺畑を眺めながら黒酢料理を堪能しました。食事の後は、ニュースポーツ大会の表彰を行い、ささやかな賞品をお配りしました。

くろず畑や情報館でのお買い物を楽しんだ後は、バスで帰路に着きました。ベトナム人参加者の方に話を伺うと「今日はとても楽しかった。みかんもたくさん採れたので、他の仲間へお土産にします。いつもの休日は家で寝て過ごすことが多いので、今日はとても良い思い出になりました」とおっしゃっていました。みなさん別れ際には、「また会いましょう」の言葉や連絡先を交換する姿が見られ、国際交流のきっかけ作りに本イベントが役に立てたなら幸いです。



韓国カルチャー講座 ～ダルゴナ作り～



韓国国際交流員 李重燁さんの、国際交流員ふれあい講座第一弾として『韓国カルチャー講座 ダルゴナ作り』を開催しました。ダルゴナは飴のような菓いで、型抜きをして楽しみながら食べられることから韓国の出店などで良く見られます。また人気韓国ドラマで取りあげられたことにより、再ブームとなりました。当日は15名が参加し、ダルゴナ作りを体験しました。

まずはダルゴナについての簡単な講義からスタートし、ダルゴナの発祥や他国の類似した菓子が紹介されました。

調理室に移動してのダルゴナ作りはとっても簡単！5分程度で出来るので、皆さん何度か挑戦され、だんだん上手になっていました。とても簡単なので興味のある方はご自宅でも作ってみてください。ダルゴナのレシピは、過去の国際交流員が紹介したレシピと同様に霧島市役所ホームページ> 市政情報> 国際交流・都市交流> 国際交流> 国際料理キッチンレシピ集で紹介しています。

ドラマ内では型抜きに失敗すると恐ろしい罰が待っていますが李さんの講座では「上手にできたら皆で拍手をしましょう」と和やかな講座でした。



日本語サポーター養成講座 全6回を終了しました！

令和3年10月9日から始まった、『日本語サポーター養成講座・外国人のための生活文化等理解講座』ですが、全6回の講座を無事終えることができました。第6回については、あいにく新型コロナウイルスの影響により1月29日から延期となり、日本人サポーター養成講座に絞り2月27日に開催となりました。

鹿児島県と協力しての取り組みでしたが、令和4年度も今回の受講者の方にご協力いただき、新たな在住外国人のサポートを検討中です。講座や国際交流ボランティアについてご興味がある方は随時、事務局までお気軽にお問合せください！お待ちしております。



鹿児島工業高等専門学校 留学生オンライン懇談会に 参加しました！

今年もオンラインでの開催となり、事務局2名が参加しました。卒業生であるマレーシアのジャクソンくん、モンゴルのサロールさんは昨年度の「がんばろう市」への参加や、母国紹介ポスター作成などで協会の活動にご協力いただきました。

鹿児島工業高等専門学校ではグローバルクラブを通して、国際交流活動に取り組んでいます。ご興味がある方は高専ホームページで活動内容をご覧ください。

鹿児島高専 グローバルクラブ



おしらせ

1月28日に予定していた国際交流ボウリング大会、及び1月24日の茶道体験は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により中止とさせていただきます。申し込みいただいた方には大変ご迷惑をおかけいたしました。

今回が令和3年度最後の会報です。現在、令和4年度国際交流協会総会に向けて、予算案や事業計画案を練っています。次回、イベント開催のご案内をお楽しみに！

